

Rapport de Présidence 2022 – CAS Morges

Le 28 mars 2023

Si vous vous rappelez bien, nous avons commencé l'année 2022 avec COVID, encore. Et, une nouvelle équipe au comité : Sandra à la vice-présidence, François – responsable de la Commission d'Alpinisme, Amandine – secrétaire et Eric en tant que membre. Vannoza restait à la Présidence pour encore une année

En janvier, Sandra et Eric (du comité) ont rencontré la Ville de Morges (en zoom) pour essayer de négocier un lieu de rencontre pour le Club et un local pour notre matériel. La Ville (La Municipale Laetitia Morandi et la responsable des sports, Emilie Jaccard) nous pousse à voir avec La Maison des Associations, avec qui la Ville est en négociation pour leur accorder l'utilisation d'un bâtiment en ville. Nous poussons encore sans succès ; elles ne veulent pas rentrer en discussion pour le Club Alpin à Morges.

Suite à cette séance décevante, Sandra prend contact ponctuellement avec la Maison des Associations pour qu'ils ne nous oublient pas.

En février, pour des raisons professionnelles, Vannoza et Sandra échangent leurs rôles au sein du comité. Sandra devient Présidente ad-intérim et Vannoza, Vice-Présidente.

Dès fin février, les restrictions se sont levées et nous avons pu redémarrer les Stamms... au restaurant de la Coop au Centre Commercial Les Charpentiers. Malheureusement la présence des membres manquait en nombre.

Les Stamms d'accueil ont pu reprendre régulièrement en présentiel avec l'équipe établi à fin 2021 : Déborah, Laurence Ischer, Catherine Suter, Christophe Straessle et les anciens, Monika, Nicolas et Eddy. Ils répondent toujours rapidement à mes demandes et font un travail formidable à accueillir les nouveaux membres et à expliquer le fonctionnement de notre club. Un grand merci à toute cette équipe !

Sandra participe à la fête des 77ans de la section de La Dôle à Nyon et rencontre le Président de la section de la Vallée de Joux – ils vont fêter leur 100^{ème} cette année (2023). D'autres rencontres avec les sous-sections de Payerne et Vaulion se font lors de la séance des délégués à Berne au mois de juin et la séance/souper annuel à Lausanne avec les sous-sections.

En juin, le nettoyage/bricolage à notre cabane Orny2 se passe dans la bonne ambiance et remporte toujours un succès avec le nombre de personnes participantes. Il suffit de voir les photos.

Quelques sorties pour familles se rajoutent sur notre programme et nous avons de plus en plus de demandes pour la grimpe.

En octobre, la sortie annuelle des chefs de course a lieu à Genève avec une bonne participation. Lors de la sortie, les cdc sont d'accord sur un principe d'un Stamm mensuel avec, éventuellement une présentation d'un thème. Lors de l'Assemblée Générale en octobre le comité change encore une fois ; Yves Dupraz devient trésorier et remplace Mozart Gaia, Eric Baudier prend la Présidence, Sandra reprend la Vice-Présidence et Vannoza reste membre du comité.

Et, en cette période de l'année nous n'avons toujours pas trouvé un lieu pour nos Stamms ou un local pour notre matériel.

En attendant, nous utilisons la maison des scouts pour nos Stamms de novembre et décembre. Christophe Lambert nous présente un scénario de « Rando catastrophe » par une manque de préparation pour une course au Stamm de décembre.

En décembre, nous avons enfin la bonne nouvelle qu'un accord a été trouvé entre la Ville de Morges et la Maison des Associations. L'utilisation du bâtiment (le collège des jardins) sera accordée à la MDA pour une durée de 5ans. Nous sommes soulagés et pouvons utiliser les locaux déjà pour les Stamms dès le mois de janvier 2023.

Sandra Hünsch